



Aktenzeichen: FWG Fraktion

Datum: 28.05.2021

Hinweis:

Beratungsfolge: Jugendhilfeausschuss

Anmeldung KiTa/ städtische Website

Die Verwaltung wird gebeten, im Jugendhilfeausschuss, nachfolgende Fragen zu beantworten.

Prüfantrag zum Jugendhilfeausschuss am 17.06.2021

Betr. Anmeldung KiTa/ städtische Website

- Hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion

Wir bitten die Verwaltung zu prüfen:

1. inwiefern die Website der Stadt Frankenthal bzw. die textlichen Elemente bezügl. der Anmeldung an Frankenthaler Kindertagesstätten kurzfristig informativer gestaltet werden können?
2. ob Verlinkungen zu den entsprechen Dokumenten (z.B. Formular zur Anmeldung U3 Börse) direkt im Text erfolgen können?
3. ob eine Info, dass man Kinder ab 3 Jahren direkt in der gewünschten Einrichtung anmelden kann, kurzfristig ergänzt werden kann?

Begründung:

Eine digitale Anmeldung für einen Betreuungsplatz in Frankenthaler Kindertagesstätten soll in Zukunft möglich sein.

Aktuell erfolgt die Anmeldung noch in den Kindertagesstätten direkt oder bei Kindern unter 3 Jahren über die U3 Börse.

Die Informationen, die man aktuell über die Website

https://www.frankenthal.de/sv_frankenthal/de/Homepage/Leben_in_Frankenthal/Kinder,_Jugend,_Familie/U3-Börse/ erhält, sind für nicht „themenerfahrene Eltern“ wenig hilfreich.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Klickt man auf den Button „Kindertagesstätten“ erhält man folgende Info:
„In den meisten Einrichtungen stehen Plätze für Kinder unter drei Jahren zur Verfügung. Dieses Angebot wird kontinuierlich ausgebaut. Sollten Sie hierzu Fragen haben, wenden Sie sich bitte an den Bereich Familie, Jugend und Soziales, Familienbüro, [U3-Börse](#), Tel.: 06233 / 89-393.“
Klickt man dann wiederum auf „U3-Börse“ öffnet sich dieses Fenster.

The screenshot shows a website navigation menu with the following items: Aktuelles, Stadt und Bürger, **Leben in Frankenthal**, Kultur und Bildung, Tourismus, Freizeit, Sport, and Wirtschaft. Under 'Leben in Frankenthal', there is a sub-menu for 'Kinder, Jugend, Familie' containing: Familienbüro, Kinder- und Jugendbüro, Kindertagesstätten, **U3-Börse**, alternative Kinderbetreuungseinrichtungen, and Stadtelternausschuss. The main content area displays the breadcrumb 'Sie sind hier: Home | de | Homepage | Leben in Frankenthal | Kinder, Jugend, Familie | U3-Börse', a link '> U3-Börse', and the text: 'Die U3-Börse ist eine zentrale Vergabestelle von Plätzen in städtischen Kindertagesstätten. Bei Interesse an Plätzen in Kindertagesstätten anderer Träger (Kirchen, Waldorf, Bezirksverband) wenden Sie sich bitte direkt an die entsprechende Einrichtung.' At the bottom of the content area, there are two links: 'Seite drucken' (with a printer icon) and 'zum Seitenanfang' (with an upward arrow icon).

Eine Info, dass man Kinder ab 3 Jahren direkt in der gewünschten Einrichtung anmelden kann, ist nicht zu finden.

Tanja Mester
FWG Fraktion

